

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis yang dilakukan oleh penulis, dapat disimpulkan bahwa:

1. Pemanfaatan media sosial *Instagram* sebagai media penyebaran berita oleh akun *Instagram* @narasnewsroom telah dilaksanakan dengan baik dan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pemenuhan informasi yang dibutuhkan oleh follower, hal ini ditandai dengan antusiasnya para follower dalam mengikuti setiap postingan dan cerita yang dipublikasikan oleh akun *Instagram* @narasnewsroom selanjutnya karakteristik berita akun *Instagram* @narasnewsroom yang dipublikasikan pada jejaring sosial *Instagram* adalah setiap informasi harus diverifikasi dengan baik, kebenarannya dapat dibuktikan (tidak *hoax*), dan harus berasal dari sumber-sumber yang kredibel. Standar kelayakan berita akun *Instagram* @narasnewsroom yang dipublikasikan pada jejaring sosial *Instagram* sama halnya dengan standar-standar jurnalistik pada umumnya, yaitu faktual, aktual, penting dan menarik. Selain itu, ditambahkan satu prinsip yaitu kedekatan dengan audiens (*proximity*) dan juga ditekankan untuk selalu memiliki dampak positif terhadap khalayak ramai.
2. Faktor pendukung dan penghambat dalam memanfaatkan media sosial *Instagram* sebagai media penyebaran berita oleh akun *Instagram* @narasnewsroom yaitu faktor pendukungnya adalah fitur *Instagram* yang sangat beragam, banyaknya pengguna *Instagram* (Popularitas), *Instagram*

bersifat ramah pengguna (*user-friendly*), banyaknya hal atau ide yang dapat dijadikan konten. Adapun faktor penghambatnya yaitu algoritma *Instagram* yang tidak menentu dan sering berubah-ubah, permasalahan hak cipta/*copyright*, perizinan pemakaian *footage*/rekaman video, dan juga verifikasi ketat *Instagram* terhadap sebuah postingan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka penulis menyadari masih terdapat banyak keterbatasan dan kekeliruan yang ada dalam penelitian ini. Namun dengan penelitian ini, diharapkan dapat memberikan kontribusi yang bermanfaat, Adapun saran-saran yang diberikan penulis, yaitu :

1. Kepada akun *Instagram* @narasinewsroom dan segenap tim redaksi untuk sebaiknya lebih banyak lagi menyajikan berita-berita yang memiliki dampak positif dan mengurangi berita-berita yang kurang penting, dan tentunya untuk lebih ditingkatkan lagi kreativitasnya agar bisa lebih banyak mendatangkan pengikut-pengikut baru khususnya yang tertarik pada media penyebaran berita.
2. Kepada pengikut akun *Instagram* @narasinewsroom untuk lebih selektif dan memilih dan membaca berita di tengah semakin melimpahnya berita-berita yang disuguhkan di media sosial, tidak mudah menyebarluaskan sebuah informasi jika masih belum jelas kebenarannya, dan kemudian bisa melakukan verifikasi dasar atas sebuah informasi dengan memperhatikan sumber-sumber kredibel dan tentunya sesuai dengan standar-standar jurnalistik.

3. Kepada peneliti selanjutnya, karena perkembangan teknologi akan berkembang dan selalu akan maju kedepannya dan akan berperan penting terhadap interaksi manusia di masa yang akan datang, untuk itu penelitian mengenai media sosial dan media *online* dirasa bisa untuk lebih dikembangkan lagi, diperdalam dengan data-data, dan diperkaya dengan wawasan mengenai pemanfaatan *Instagram* sebagai media penyebaran berita.

